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Zitat von docfred 

Nur noch mal zur Einordnung der glubbschen Realität:

Einer unserer Mitabstiegskonkurrenten bietet in der Winterpause gerade 11 Mio Euro.
Für einen Spieler. Einen. Nicht seinen gesamten Kader.

This is Bundesliga 2019.

Dann solltest vielleicht auch erwähnen, dass sie davor einen Spieler (auf dieser Position)
ausgebildet und für 35 Mio verkauft haben....

Wenn der Spielerausbilder Köllner mal einen richtig interessant macht und Borne ihn für 15-20
Mio verkauft, dann wird man sich sicher auch mal in einem höheren Regal bedienen können.

Übrigens hat der Bornemann letztes Jahr sogar 1 Mio für den Zrelak gezahlt und nur 1,5 Mio für
den Kutschke bekommen.

Das musst dir mal überlegen. Die guten Stuttgarter reinvestieren 1/3 der Ablösesumme und der
Glubb kann sogar 2/3 wieder reinvestieren 
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